

Gana pianista cubano Chucho Valdés el Premio Grammy al mejor álbum de jazz latino



Los Angeles, 13 feb (RHC) El pianista cubano Chucho Valdés ganó este domingo el Grammy al mejor álbum de jazz latino con un tributo a la agrupación Irakere.

“¡Me falta el aire!”, dijo Valdés, de 75 años, al recibir el premio en la ceremonia previa a la gala, que no se transmite por televisión.

El álbum, Tributo a Irakere, fue grabado en 2016 en el Festival de Jazz de Marciac, junto a los Afro Cuban Messengers, precisa la AFP.

Valdés rescató partituras originales del grupo fundado en 1973 y al que él mismo perteneció, y le realizó arreglos que presentó con una nueva generación de músicos.

Chucho Valdés e Irakere celebran en Miami 40 años del legendario grupo

“Quiero dar las gracias a los organizadores del Grammy, a la Academia, al festival de Maciac, donde se hizo el disco... A los irakeres originales y a todos los que pasaron por la banda”, dijo antes de nombrar

varios integrantes del grupo que fallecieron.

Ganador de nueve premios Grammy --seis Grammy Awards y tres Grammy Latinos--, Dionisio Jesús “Chucho” Valdés Rodríguez nació en Quivicán, Cuba, en 1941.

Es pianista, compositor, profesor de música, arreglista musical y director. Su padre fue “el gran Bebo Valdés”, y su madre, Pilar Rodríguez, profesora de piano y cantante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/121389-gana-pianista-cubano-chucho-valdes-el-premio-grammy-al-mejor-album-de-jazz-latino>



Radio Habana Cuba